親子ひろば『べこのこ』



浜松市中区高丘東3-54-18 葵ヶ丘保育園 Tel053-437-7952 fax053-437-7950















冬が深まり、体も寒さに慣れてきました。冬でも外遊びを好む子供たちですが、陽だまりはいつも大人気。 2月に入り暦の上では春を迎えますがまだまだ寒風に身を縮める日々が続いています。手洗い、うがい等 を励行し、感染症予防をして元気にすごしていきたいですね!









★17日(水)おひな様を作ってみよう

お母さんと一緒に楽しんで作ってみましょう~





時間: 10:00~11:30

場所: 葵ヶ丘保育園『べこのこのおへや』

★〈遊びの広場〉

毎週 月・水・金曜日 午後1時~午後3時 べこのこのお部屋 園庭開放しています。

- *お家の方と十分に触れ合いながら楽しみましょう。
- * 自分のお子様から目を離さないようにお願いします。

【子育て相談】

毎週月~金曜日 午前10時~午後4時

子育てについての不安や質問はありませんか?一人で悩まな いで、何でも気軽に声をかけてくださいね。電話又は来園での 相談にも応じます。どうぞ、お気軽にご相談ください。

新型コロナウイルス感染症

静岡県では、延べ4000名以上の感染が報告され、感染者数は日々増加し、不安な日々を過ごしてい ます。一人ひとりが収束を願い出来ることを確実に行っていきましょう。

☆新型コロナウイルス感染予防

- ■3密(密閉、密集、密接)を避ける
- ・マスク着用
- •手洗い、消毒

※お家での時間を"楽しい時間"と思えるようなちょっとした 工夫ができるとステキな日々が過ごせるでしょう。









節分は「季節の分かれ目」という意味で、立春・立夏・立秋・立冬の前日をいい、1年に 4回あります。旧暦では、立春が1年の始まりとなる大事な日なので、立春の前日の節 分だけが現在も祝われています。

今年の節分は『2月2日』124年ぶりのレア現象

地球が太陽を1周する時間が、365日ちょうどでないためのずれで立春の日がずれ、 今年は2月2日が節分の日です。

☆豆まきをするのはなぜ?

豆の「ま」は「魔物」、「め」は「滅する」。つまり、豆には魔物をやっつけて、消してしまう 力があるそうです。豆には強い力があるので豆を自分の年よりひとつ多く食べると、

一年間病気にならないそうです。

☆恵方巻きを食べよう

年によって、福の神がいる方向、つまり恵方が変わります。(2021年は南南東)福を 巻き込むという意味から、太巻き寿司を恵方を向いて、一言もしゃべらず食べきると、1 年間よいことがあるといわれています。

